

Saisonarbeitskräfte

Einreise erleichtert

Erntehelfer dürfen wieder auf dem Landweg einreisen

Die aktuelle Neuregelung der Beschäftigung von Saisonarbeitskräften findet in der Landwirtschaft Zustimmung. Der Präsident des Deutschen Bauernverbandes (DBV), Joachim Rukwied, begrüßte die Entscheidung der Bundesregierung, Saisonarbeitskräfte für die Landwirtschaft wieder auf dem Landweg einreisen zu lassen. Die bisherige Sonderregelung sei sehr wichtig gewesen, um die Versorgungssicherheit der Bevölkerung mit hochwertigen, heimischen Lebensmitteln zu gewährleisten. „Mit dem neuen Konzept stehen Infektions- und Arbeitsschutzmaßnahmen auf den Betrieben an erster Stelle“, betonte Rukwied. Hygiene- und Abstandsregeln seien weiterhin strikt einzuhalten.